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現状（１）人口と高齢化率の推移

出典： 実数値：総務省統計局「2020年国勢調査」

推計値：入間市人口ビジョン2015
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入間市の人口は、減少傾向にある一方、高齢化率は上昇傾向にある。
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現状（２）人口分布

入間市の人口分布は、北東部を中心に多くなっており、鉄道沿線に人口が集中しているこ

とが分かる。一方で、高齢化率は南側にも高い地域が分布している。

出典：総務省統計局「2020年国勢調査」

人口分布 高齢化率分布
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現状（３）主な交通手段

主な交通手段は、自動車が50％を超えており、平成20年度と平成30年度を比較すると

1.2％増えている。

バスについては2.8％減少している。

出典：国土交通省「平成30年度パーソントリップ調査」

「平成20年度パーソントリップ調査」

1.2％増加
2.8%減少
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現状（４）免許返納者数

埼玉県の免許返納者数は、令和元年度以降、増加傾向にある。

出典：警察庁「運転免許統計（平成29年度～令和3年度）」

令和元年度以降

増加傾向
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現状（５）公共交通網

西武鉄道（池袋線）、西武バス、てぃーろーど、てぃーワゴン、タクシーが公共交通網を

形成している。

公共交通 内容

鉄道

・JR八高線（金子駅）

・西武池袋線

（武蔵藤沢駅、入間市駅、仏子駅、
元加治駅）

路線バス 西武バス㈱

コミュニティ

バス

「てぃーろーど」

「てぃーワゴン」

タクシー

豊岡丸大タクシー㈱

松葉交通㈱

西武ハイヤー㈱
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現状（６）交通空白地域

交通空白地域は存在しているが、人口の約9割をカバーしている。

鉄道利用圏：1km

バス利用圏：300m

人口カバー率 89.1％

人口分布交通空白地域
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現状（７）公共交通の利用者数

鉄道、路線バスの利用者数は、微減傾向にあるが、令和２年度は、新型コロナウイルス感

染症の影響で大きく減少した。令和3年度は回復傾向にある。

微減
微減
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現状（７）公共交通の利用者数

てぃーろーど、てぃーワゴンは、平成30年1月の再編後、順調に利用者数を伸ばしていた

が、新型コロナウイルス感染症の影響で令和2年度に大きく減少した。令和3年度は回復傾

向にある。

増加
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現状（７）公共交通の利用者数

てぃーろーど、てぃーワゴンともに、コースによって利用状況に偏りはあるものの、一定

の利用はある状況。ただし、てぃーワゴンの宮寺・二本木コースについては、1便あたりの

利用者数が1人を切っている。
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現状（８）運行経費、収支率

運行経費は微増傾向（人件費や燃料費等の増加）にあるが、利用者数の減少により、収支

率は下がっている。（令和3年度はやや回復）

微増

※収支率＝収入／運行経費×100

一定

18.7 
19.8 

13.0 

15.2 

7.7 

10.1 

6.8 
7.6 

0.0

5.0

10.0

15.0

20.0

25.0

平成30年度 令和元年度 令和2年度 令和3年度

（％）
コミュニティバス収支率

てぃーろーど てぃーワゴン



29%

42%

0%

5%

10%

15%

20%

25%

30%

35%

40%

45%

50%

1980 1985 1990 1995 2000 2005 2010 2015 2020 2025 2030 2035 2040 2045

高
齢

化
率

（
%
）

入間市 高齢化率推移

11

公共交通における課題（１）

25年で

10％以上増加

免許返納した高齢者の移動手段の確保

免許を返納した

高齢者が

増加傾向

高齢者の増加による公共交通の需要増加への対応

高齢化率が高い地域への対応
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公共交通における課題（２）

利用者のニーズに応じた公共交通サービスの提供

運行本数の増便や新規ルート増設の要望が多い

409
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58

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450

運行本数を増やしてほしい

通勤・通学時間帯の運行本数を増やしてほしい

早朝・深夜の運行をしてほしい

市外まで運行してほしい

市内の路線（ルート・行き先）を増やしてほしい

市外の鉄道駅まで接続してほしい

待ち時間が少なくなるようにしてほしい

バス停を増やしてほしい

バス停の位置を変更してほしい

その他

票数

[回答数：1369（複数回答あり）]

改善してほしいと思っているところ

442

498

329
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571

129

154

69

0 100 200 300 400 500 600

徒歩（歩行環境）

自転車（通行環境・駐輪環境）

自動車・バイク（道路整備）

てぃーろーど

てぃーワゴン

路線バス

タクシー

鉄道

その他

票数

[回答数：2862（複数回答あり）]

入間市をより住みやすいまちにするためには、どのような移動手段を充実させるべきだと思いますか。
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公共交通における課題（３）

自動車依存と公共交通離れ

公共交通を維持していくための自家用車からの転換

公共交通機関（電車、バス

等）を利用する回数が減った

20%

マイカーの利用

が増えた

14%

徒歩や自転車で

移動することが

増えた

6%

移動手段は変わ

らない

25%

その他

1%

無回答

34%

[回答者数：1323人]

コロナ前の移動手段とコロナ禍での移動手段に変化はありましたか。
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公共交通における課題（４）

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う利用者減少

利用者が減少する中で、公共交通の維持・存続が求められる

公共交通利用者数

全体的に回復傾向だが、コロナ前の利用者数に戻るかの見通しが立っていない

コロナ終息後の外出回数
テレワークやオンライン授業が定着し

たため、コロナ前には戻らないと思う

6%

出社や登校は必要なので、コロ

ナ前に戻る あるいは、既に

戻っていると思う

23%

通勤・通学はし

ていない

25%

その他

5%

無回答

41%

[回答者数：1323人]

ご自身の外出回数はコロナ前に戻ると思いますか。／通勤・通学で

の外出回数

通勤・通学

ネットショッピングやデリバリーなどの利用

ができるので、コロナ前には戻らないと思う

13%

商品を見て買いたいので、

コロナ前に戻る あるい

は、既に戻っていると思う

48%

その他

5%

無回答

34%

[回答者数：1323人]

ご自身の外出回数はコロナ前に戻ると思いますか。／買い物での外

出回数

買い物

人との接触や密になるこ

とが不安なので、コロナ

前には戻らないと思う

19%

感染の不安が無くなれば、コロナ前に戻

る あるいは、既に戻っていると思う

48%その他

3%

無回答

30%

[回答者数：1323人]

ご自身の外出回数はコロナ前に戻ると思いますか。／観光やレ

ジャー、外食での外出回数

レジャー・

外食

コロナ前に戻らな

いと回答した方

6％～19％
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公共交通における課題（５）

コミュニティバスの収入の確保

公共交通の維持・存続のための、財源の確保が必要

コミュニティバスの運賃収入
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公共交通における課題（６）

コミュニティバスの周知不足

てぃーろーど運行開始から23年、てぃーワゴン運行開始から５年が経過するが、認知度は低い

利用促進に向けたサービス内容の周知・情報提供が必要
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運行しているのを知らなかった

運行内容をよく知らないから

外出目的地が近くにあり、

バスを利用しなくてもよいから

利用しようと思うが

外出目的地の近くにバス停がないから

利用しようと思うが

自宅の近くにバス停がないから

近くにバス停はあるが、

運行本数が少ないから

近くにバス停はあるが、

時間が読みにくいから

運賃が高いから

他の移動手段を利用しており、

バスを利用しなくてもよいから

自身の乗りたい時間帯に運行していないから

その他

票数

[回答数：393（複数回答あり）]

バスを利用しない理由は何ですか/てぃーろーどを利用しない方
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運行しているのを知らなかった

運行内容をよく知らないから

外出目的地が近くにあり、

バスを利用しなくてもよいから

利用しようと思うが

外出目的地の近くにバス停がないから

利用しようと思うが

自宅の近くにバス停がないから

近くにバス停はあるが、

運行本数が少ないから

近くにバス停はあるが、

時間が読みにくいから

運賃が高いから

他の移動手段を利用しており、

バスを利用しなくてもよいから

自身の乗りたい時間帯に運行していないから

その他

票数

[回答数：380（複数回答あり）]

バスを利用しない理由はなんですか/てぃーワゴンを利用しない方


